
RM Schneider erläutert den Antrag für die Fraktion BÜNDNIS 90/Die Grünen vom 
08.09.2009. Sie bittet darum, den Park am Brauerweg 
u. a. durch eine verbesserte Pflege, andere Gestaltungsmaßnahmen sowie 
Auslichtungsarbeiten freundlicher zu gestalten. 
 
Auf Grundlage einer vorgestellten Planunterlage erläutert TA Thiemann die 
Eigentumsverhältnisse im Bereich der Parkanlage am Brauerweg. Er weist darauf hin, 
dass das beschlossene Pflegekonzept nur zum Teil in der Vergangenheit umgesetzt 
werden konnte. 
 
BM Böhling ergänzt hierzu, dass die Bundesanstalt für Immobilienauf-gaben als 
benachbarte Grundstückseigentümerin der stadteigenen Flächen zur Parkanlage am 
Brauerweg aufgefordert werden soll, ihre Flächen in Ordnung zu bringen. 
 
Im Anschluss daran stellt RM Bödecker folgenden Antrag: 
 
„1. Die Verwaltung wird beauftragt, die anliegenden Grundstückseigentümer mit 

Nachdruck aufzufordern, Pflegemaßnahmen durchzuführen. 
 
2. Unter Bezugnahme auf die Beschlussfassung vom 06.11.2002 und 22.09.2004 wird 

die Verwaltung gebeten zu prüfen, welche Pflege-maßnahmen aufgrund dieser 
Beschlusslagen noch nicht umgesetzt werden konnten. Hierzu soll der Niederschrift 
eine entsprechende Auflistung beigefügt werden.“ 

 
Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. Eine weitere Beratung über die zukünftigen 
Pflegemaßnahmen soll in der nächsten Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 
erfolgen. 


